
1 
 

           

 

Das Zelt-Lager Langeoog 

 

Der LSB hat ein Zelt-Lager auf der Insel Langeoog. 

Die SJ leitet das Zelt-Lager. 

 

Das Zelt-Lager ist von Mai bis September geöffnet. 

Bis 200 Personen können im Zelt-Lager sein. 

 

Es gibt viele Angebote im Zelt-Lager. 

Zum Beispiel: 

 Ferien-Freizeiten für Kinder und Jugendliche 

von 11 bis 14 Jahren 

 Ferien-Angebote für Familien 

 Lehrgänge von der Sport-Organisation 

 

LSB = LandesSportBund Niedersachsen e.V. 

SJ = Sportjugend Niedersachsen e.V. 
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